

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

AVIS DE BOUILLIR LEVÉ À CHICOUTIMI-NORD ET SHIPSHAW

Saguenay, le 30 septembre 2022 – La Ville de Saguenay annonce la levée de l’avis de bouillir qui était en vigueur dans les secteurs Chicoutimi-Nord et Shipshaw. Les tests négatifs obtenus deux jours consécutifs assurent que l’eau potable est exempte de contaminants.

La situation de non-conformité découverte la fin de semaine dernière a été causée par une série de fuites mineures survenues sur le réseau. Leur accumulation a, malheureusement, causé des perturbations qui ont mené à l’émission de l’avis de bouillir. Il est à noter que le processus et les normes habituels ont été suivis, avec la sortie de l’avis et 14 tests par jour, jusqu’à l’obtention de résultats négatifs pendant deux jours de suite. La situation est revenue à la normale dans un délai correspondant à ce que l’on voit normalement pour ce genre de problématique.

Une campagne d’appels automatisés a été lancée lors de l’entrée en vigueur de l’avis dimanche dernier. Une autre est en cours pour annoncer la levée de l’avis. S’inscrire au système afin de recevoir lesdits appels et mettre ses coordonnées à jour est simple. Les personnes intéressées doivent visiter l’adresse mejoindre.saguenay.ca et compléter le processus par elles-mêmes. Les lignes fixes et les cellulaires peuvent être inscrits, mais il ne faut indiquer qu’un seul numéro par résidence.

-30-

Source : Service des communications
Tél. : 418 698-3350
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)